第53号

発行日 2023.10.29

Super Highway

JR東労組バス関東本部



2023 年末手当満額回答! 組織拡大・共に求めよう!

- ■政府が検討している減税と給付
 - ◎所得税3万円、住民税1万円の減税
 - ◎所得税非課税世帯への 10 万円支給



岸田首相は 27 日の衆院予算委員会で「所得税減税の手段を使い、何としてもデフレからの脱却を完成させなければならない」と強調。税収増の国民への還元のため、1 人あたり

年4万円の所得税・住民税の定額減税を来年6月から行い、低所得の住民税非課税世帯には1世帯当たり7万円を給付する方針を示し・・・

「生活が苦しいのは今!年末手当満額回答を!!」

要求実現には組織拡大が必要!

組合未加入の皆さんも交えて「私たちの生活はどうなるのか」を議論しよう!!

おかまの声

- ・契約社員の意欲の湧く会社へ!!
- ・憧れの企業を取り戻せ!!働く者へのご褒美を
- ・コロナにもかからないように十分を気をつけて乗務してきた。休日出勤も出来るだけ協力してきた。がんばった。黒字になったのだからその頑張りを評価して欲しい。
- ・生活出来ません。ローンも組んでいて、ボーナスの金額では足りなくて、今は足りない 分を、借金して払ってます
- ・できるだけ、コロナ前の水準で生活に余裕が持てるように
- ・最近はお客様も増えて席が埋まるようになってきました。しかし、売れ行きをみて臨時 便を設定し増収に繋げる為の判断が出来ていないと思います。会社はこのような運行を して収入が上がらないからボーナスは1か月代と言うのはおかしい。
- ・昨年より乗車率も上がってますので 社員のモチベーションを上げる為にも 最低 2.2 以上を求めます。

JRバス関東で働く仲間を一つに!